

## **Altersfreundliche Quartiere durch Quartierbegehungen**

Geschätzte Bewohnerinnen und Bewohner

Die Quartierbegehungen sind ein Schwerpunkt 2020 des Gemeinderates und gleichzeitig eine Massnahme des Handlungsfeldes „Information und Kommunikation“ des Altersleitbildes, welche in diesem Jahr umgesetzt werden sollten.

Corinne Maag (Sozialreferat) und Astrid Schlatter (Werkreferat) haben sich bereits intensiv Gedanken über die Durchführung der Quartierbegehungen gemacht. Geplant waren die Begehungen in den Frühjahrsferien 2020, jedoch wurden sie aufgrund der Corona-Krise auf den Herbst verschoben.

Leider hat sich in den letzten Wochen die Situation betreffend Corona wieder verschärft, was uns veranlasst, die Quartierbegehungen auf den Frühling 2021 zu verschieben, ganz nach dem Motto: Aufgeschoben ist nicht aufgehoben, die Sicherheit und Gesundheit geht vor.

Wir werden Sie rechtzeitig über die Rundgänge im neuen Jahr informieren.

In diesem Sinne wünschen wir Ihnen weiterhin viel Gesundheit.

Die Gemeinderätinnen  
Corinne Maag und Astrid Schlatter